
 

栄体育館 

「意見箱」に寄せられたご意見の回答について 

（R6.１０月） 
 

いつも栄体育館をご利用いただき、誠にありがとうございます。 

広く皆様からのご意見・ご要望を伺うため、ご意見箱を設置しています。 

貴重なご意見ありがとうございます。ご意見に対する回答を掲載いたします。 

１か月に１度を目安に回答させていただきます。 

 

【トレーニングルームについて】 

■トレーニングルームにて久しぶりに利用しましたが、トレーニングマシンの上で長時間休

憩している方がいました。声をかけてかわってもらいましたが、できたら職員の方から注

意していただきたかったです。(10.２８受付) 

 ⇒いつもご利用いただきありがとうございます。 

マシン上での休憩、長時間の占有はスタッフが見つけ次第、お声掛けを引き続き行って

参ります。 

お声掛けしづらいことがありましたら、お気軽にスタッフまでお知らせください。 

 

 

 

 

 

令和 6年 11月７日  一般社団法人三条市スポーツ協会 

貴重なご意見・ご指摘ありがとうございました。 

ご不便をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。 


